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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí. Soy Mari Swaruu.

Como dije antes en otro video, este tema es muy complicado y extenso, por lo que
ningún video puede contener toda la información que me gustaría compartir con
todos ustedes. Y aunque cada video se puede ver por separado, es mejor verlos
todos de forma secuencial, usando el número que indica que parte es en el título
para comprender lo mejor posible el tema.

He estado describiendo la Federación Galáctica desde el lado físico o desde su lado
físico solamente. Ese es el mundo material. Pero cada reino material siempre tendrá
un lado etérico o un lado astral y aquellos de ustedes que han estado siguiendo mis
videos y todos mis temas, saben que soy muy consciente de lo que sucede en el lado
astral de las cosas, por ejemplo, mis videos paranormales.

No hay un lado material y no hay un lado astral, como hemos dicho tantas veces
antes. Solo hay un lado astral y el lado material es solo un reino sensorial restringido,
percepción acordada que le da al alma una experiencia ilusoria de separación desde
la Fuente, con fines de experiencia y expansión. Pero desde el punto de vista de la
experiencia, especialmente cuando un alma está en lo físico, por lo tanto bajo una
fuerte percepción de dualidad, puede entonces haber un lado material y otro astral.

Los reinos astrales con sus fantasmas y entidades, tanto positivas como negativas,
no solo existen en la Tierra, como pueden imaginar, y todos los miembros de la
Federación Galáctica en el físico están siempre bajo su influencia, como lo estamos
todos, y que tipo de entidad por la que podemos estar influenciados solo dependerá
de nuestra vibración y nuestra frecuencia y esto es algo bueno, porque significa que
tenemos mucho más control de lo que se esperaría en un principio.

Todo lo que he estado describiendo sobre la Federación Galáctica es desde el punto
de vista del lado físico, donde las personas allí y todos aquellos que toman
decisiones importantes son solo políticos con su percepción, vida e intereses
limitados, y al menos la mayoría de ellos están simplemente haciendo lo mejor que
pueden, como todos lo hacemos. Aunque hay muchas cosas turbias en ese nivel,
muchas de las cuales son bastante imperdonables.

Sé que ha habido muchas críticas contra mi grupo por atacar a su amada Federación
Galáctica de amor y luz, como ellos la llaman, y es comprensible porque va en contra
de lo que desde su punto de vista les da esperanza.

El problema que veo aquí es que el concepto de Federación Galáctica en la Tierra
mezcla el lado astral con el físico y, como expliqué anteriormente, siempre habrá dos
lados de cualquier reino mientras se perciben las cosas en dualidad. Y lo que sigue
es el giro positivo del que hablaba en mi último video sobre la Federación.

Como se ve desde los reinos superiores más arriba de la actual Federación Galáctica
física, quienes realmente gobiernan la Tierra son las almas encarnadas allí, no son
los políticos corruptos de la Tierra ni tampoco los de la Federación.



Las almas que encarnan en la Tierra tienen un plan de vida diseñado por ellas
mientras están en el astral, mientras que viven fuera de todo concepto del tiempo
lineal y de la percepción del espacio y el volumen. Todas esas almas incluyen
también las semillas estelares y los Step Downs y todos los extraterrestres
involucrados con la Tierra también, ya que todos formamos una sopa de frecuencias
que forman y manifiestan colectivamente el reino Matrix 3D de la Tierra. Y desde la
Tierra, todas esas almas como colectivo, así como individualmente, también
contribuyen a formar otros reinos, culturas y sociedades fuera de la Tierra.

El reino Matrix 3D de la Tierra es una manifestación colectiva, pero también es una
manifestación personal, donde lo que cada individuo experimentará en la vida está
bajo su control y lo que dicte su frecuencia, porque todos somos nuestra frecuencia y
nuestro mundo exterior es un reflejo de quién somos.

Los representantes de la Federación Galáctica lo saben y hacen todo lo posible por
respetar la voluntad y las necesidades de todas las almas que están teniendo una
experiencia en la Tierra. Le están dejando el control a las almas allí y aunque esto
suene como algo bueno, también puedo ver que lo están usando como una excusa
para ser permisivos con las cosas malas que no tienen perdón.

Pero el concepto principal que los representantes de la Federación están tratando de
respetar es que si la gente de la Tierra no resuelve sus problemas por sí mismos, no
habrían aprendido nada y tendrían una fuerte tendencia a repetir lo que hicieron mal,
sabiendo que cada quien crea su propio mundo, todo lo que le rodea.

La mayoría de las personas en la Tierra son almas muy jóvenes e inexpertas y muy
metidas en lo físico y todo lo que eso significa, y muchos también son de muy baja
vibración, de baja frecuencia de existencia, manifestando así todo tipo de pesadillas
para sí mismos y para quienes concuerdan con su frecuencia.

La Federación concluye que necesita aislar la Tierra y a su Matrix. La Federación
debe contener allí a los de baja frecuencia y vibración, porque de lo contrario esas
almas exportarán sus manifestaciones a dónde vayan, volviéndose muy invasivas
hacia otras culturas mucho más avanzadas espiritualmente. De la misma forma que
muchos inmigrantes del tercer mundo exportaron la forma en que se comportaron
cuando estaban en su Tierra natal a donde quiera que fuera, alterando, si no
destruyendo totalmente la cultura del país de acogida, como ha sucedido en muchos
lugares de Europa.

Deben avanzar y evolucionar por sí mismos, hasta que su frecuencia y vibración
coincidan con las de la mayoría de las culturas de la Federación, para poder coexistir
de una manera positiva y enriquecedora.

Esto suena muy lógico, pero aquí hay un gran problema y es el mismo problema que
presenta la Ley de los Espejos. Cuando alguien está constantemente manifestando
cualquier cosa en su vida, ya sean cosas buenas o cosas malas, como esos son solo
puntos de vista, esa persona solo manifestará más de eso que está dominando su
experiencia. Por eso los ricos solo manifestarán más riqueza y los pobres
manifestarán más pobreza, porque están inmersos en una mentalidad de carencia.

El problema empeora cuando añadimos miedo y sufrimiento a la mezcla. El miedo es
un concentrador muy poderoso, lleva toda la atención del sujeto hacia aquello a lo
que teme y adormece la mente de manera que la persona no puede ver otra cosa



que no sea aquello a lo que teme, y con esto, manifiesta más de eso exactamente.

Esta es una trampa muy fuerte y la veo operando en toda la Tierra y con ella, en mi
opinión, es un factor importante que hace que las personas reencarnen allí. Tal vez
por eso, tantas almas quedan atrapadas en la Tierra, sin poder superar la experiencia
en ese campo.

Como dije antes, no existen entidades oscuras que obliguen a las personas a
reencarnar, es su propia frecuencia y sus propios pensamientos lo que provoca que
sea así. A excepción de un factor poderoso. Como expliqué en mis videos sobre lo
paranormal, esas entidades astrales oscuras tienen una conexión baja con la Fuente
o ninguna, por lo que dependen del poder de manifestación de aquellos en el físico y
hacen lo que sea posible para mantener esas almas, esas personas, en un estado
vibratorio bajo, para explotarlas por su poder de manifestación.

Y así como hay una fuerte influencia de lado astral en las personas que viven en la
Tierra, exactamente lo mismo está sucediendo en otras partes del Universo físico,
incluso con todos esos políticos y representantes de la Federación Galáctica. De la
misma manera que hay una influencia negativa, también hay una influencia positiva.
En muchas ocasiones, parecerá que no es así, porque la parte negativa es mucho
más notoria, pero ahí está la parte positiva también, igual de fuerte si no es que más.

Todos somos compatibles con entidades buenas y malas dependiendo de nuestra
vibración y frecuencia, pero, al final, todos estamos siendo guiados desde arriba,
desde reinos de alta vibración, donde tenemos nuestros guías espirituales. Y esos no
son más que otros aspectos más expandidos de nosotros mismos. En otras palabras,
somos nuestros propios espíritus guías y es exactamente por eso que están tan
interesados en guiarnos en primer lugar.

Ellos son nosotros desde un punto de vista y comprensión muy avanzado y mucho
más expandido, porque mientras estamos en lo físico estamos teniendo una
experiencia limitada dentro del tiempo y el espacio lineal, pero nuestros guias están
fuera de todas esas limitaciones y ellos saben lo que están haciendo.

Son nosotros desde el punto de vista desde donde se tomaron todas las decisiones
de encarnar y desde donde se desarrolló nuestro proyecto de vida. No son quienes
fuimos, ni quienes seremos, porque los tiempos lineales no se aplican a ellos, son
simplemente otra versión mucho más ampliada de quienes somos.

Muchas almas necesitan la experiencia de la limitación y de las dificultades e incluso
del sufrimiento para desarrollar el contraste necesario para poder apreciar
manifestarse y vivir en lugares, culturas y reinos pacíficos y amorosos.

Para otras almas más avanzadas, no es necesario sufrir para aprender, ya que
pueden hacerlo mediante el análisis, la observación y utilizando sus cualidades de
empatía, poniéndose en el lugar del otro. O analizando como reaccionaría y de qué
aprendería en cualquier situación dada, hipotética o no. 

Pero las personas que pueden hacer esto ya están muy avanzadas, pero otros
simplemente no pueden porque están demasiado metidos en la mentalidad de "yo
primero", al servicio de sí mismos, sin empatía, y como no han experimentado lo
suficiente como alma, ellos carecen del contexto y la experiencia necesarios para
poder aprender sin necesidad de dificultades y de sufrimiento. Simplemente no han



desarrollado su forma interna de saber por qué una cosa u otra es o no una buena
idea. 

Desafortunadamente, la mayoría de las personas en la Tierra entran en esta
categoría y dejar que este tipo de personas deambulen libremente por la Galaxia solo
traería un caos generalizado, porque las personas no viven en el caos, son su propio
caos. Como cada persona es, al final, su propia densidad.

Continuará en el próximo video.
Con mucho cariño,
Mari Swaruu


